
Subject: Finanzkrise und mehr
Posted by geloescht_20100125 on Fri, 06 Mar 2009 20:49:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hatte mich in der letzten Zeit ziemlich rar gemacht, trotzdem habe ich immer mitgelesen. Auch ich
gehörte zu den Jubelten auf "Intercrytex", so ein Schei... Aber es ist eigentlich typisch für neu
gegründete Biotec Firmen. Jetzt kommt noch die Finanzkrise dazu, was heißt, es wird keinen
geben der mal schnell Risiko Geld gibt. Damit verschwindet alles in weiter Ferne, momentan gibt
es noch nicht einmal ansatzweise eine Therapie, es sei denn man vertraut irgendwelchen schön
gemachten websites. Dann kann man natürlich gleich Capri kaufen . Ne mal im Ernst, solange
ich nichts in der "Nature" lese oder andere Infos bekomme(siehe andere Threads) sind das für
mich alles nur Blasen. Ich wäre ja für eine Investment Community, sprich das Geld kommt von
den Betroffenen. Was ist eure Meinung dazu?

Mit Investment Community meine ich, das sich Biotec Firmen bei uns bewerben können und die
mit der am erfolgsversprechenden Technologie erhält den Zuschlag. Dazu muß die
Community natürlich sehr groß werden, aber das liegt ja an uns- zumindest können wir
diesen Teil beeinflussen.

Subject: Re: Finanzkrise und mehr
Posted by benutzer81 on Fri, 06 Mar 2009 21:55:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Und was hast du davon? Dir ist schon klar dass du anschließend 6-8 (wenn nicht sogar länger)
jahre auf die ergebnisse bzw. marktreife warten darfst (vorausgesetzt es wurde nicht vorher
abgesetzt). Ich glaube dass keiner hier entscheiden kann was als vielverpsrechend einzustufen
ist. Dafür gibt es ganz andere experten die ihr geld auch schon ordentlich unter sämtlichen
biotec-unterehmen verteilt haben.

Subject: Re: Finanzkrise und mehr
Posted by geloescht_20100125 on Sat, 07 Mar 2009 05:01:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ja ist mir schon klar, ob wir nun so 10 Jahre oder länger noch warten oder selber was
unternehmen, was ist wohl besser. Zumal die Bewerber sich dann unter die Haube schauen
lassen müssen. Experten sollte zu finden sein, ich denke da an Universitäten.
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